

En bonne entente



Des enfants des communes de Ludon, Arsac - Le Pian et Macau étaient en stage de football. PHOTO M. J.

Durant trois jours, 51 enfants âgés de 9 à 12 ans, licenciés des écoles de football de Ludon, Arsac – Le Pian et Macau se sont retrouvés sur les terrains ludonnais pour un stage - le premier - encadré par les responsables techniques des jeunes d'Arsac – Le Pian, Denis Ruiz, et de Ludon, Bernard Thaumiaux. Quinze dirigeants et deux joueurs âgés de 15 ans des trois clubs complétaient l'équipe d'animation, qui avait prévu le repas sur place, suivi d'activités diverses : badminton, tennis de table, tennis ballon, golf... et un peu de vidéo, qui a permis aux enfants de découvrir les plus beaux buts des grands joueurs ainsi que des gags footballistiques.

Trois écoles associées

Le but du stage était de proposer une activité pendant les vacances de Pâques, d'associer les trois écoles de football, d'éviter les querelles de clocher... afin de favoriser une bonne entente.

Ce stage technique de perfectionnement comprenait un entraînement « spécifique gardiens de but », du travail technique avec maîtrise du ballon, des ateliers et jeux à thèmes, du travail tactique ou gestion des situations d'attaque ou de défense, une initiation aux connaissances athlétiques, une préparation de séances à l'aide de projections vidéo, des tests fédéraux... et une information sur la profession d'arbitre, grâce à la présence de Pascal Vileo, arbitre professionnel de Ligue 1, venu parler de son métier. Cette première étant une réussite, l'opération devrait perdurer dans les années à venir, en alternance sur les autres communes.